



市の木 つげ



市の花 さつき

# 広報 えびな

発行・海老名市役所・海老名市国分155/編集・秘書広報課/電話・31-2111(代)/〒243-01

毎月1日・15日発行

**市民憲章**  
文化をたかめ  
住みよいまちに  
いたしましょう

## のどかさ住みやすさを



関川志づ子さん(2年前に転入。ご主人と3人のお子さん。国分、39歳)

九月一日の本紙でお知らせしたように八月二十一日の市長選挙は、左藤氏が無投票で当選しました。左藤市長は、今月四日から市長三任期目に入り、これからの四年間、立候補のときに掲げた政治目標の達成に努めるわけですね。選挙が無投票になったことで、当初予定されていた立候補者や選挙公報の発行も行われませんでしたので、その政治目標について市民のみなさんが知る機会が少なかつたのではないかと思います。

関川さん 三任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、  
市長 いままでは人口の爆発的な増加から行政は小中学校の建設など解決型の行政にならざるをえなかったと思えます。昭和五十六年度から始まった第二次総合計画(昭和六十五年まで)では、将来の海老名市を考えているような計画を立てています。その中でまず最初に取り組むのは、市民の生活の場づくり、つまり道路、下水道など

### 左藤市長、3期目の抱負を語る

関川さん 三任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

関川さん 海老名駅周辺の開発は、私たちが非常に関心を持っていて、無秩序な開発を許すのではなく、行政でできる範囲で整備し、欲しいと思っています。

### 海老名駅前の開発は?

市長 大型店の進出では、駅前にも一つ大型スーパーの進出が商調協(商業活動調整協議会)で結審し、来年開店するようになっています。小田急の駅前開発の関係は、すでに海老名中央公園が一部完成してオープンしています。商業関係は市の行政指導ではなく、商工会が商調協を開き検討を進めて行くかと思えます。その他では、海老名駅周辺事業化検討調査委員会が住民アンケートなどを取って検討している。その案が練られています。今後はその方針に従ってできれば進めていきたいんですが、これは地主さんの協力を得なければなりません。市のほうでは道路だけでなく先に整備して

関川さん 二任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

関川さん 二任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

市長 最後に私の方からみなさんにお話があります。市民のみなさんは税金を払っているのですから、税金をいかに有効に使われるかということが関心を持って欲しいですね。海老名市は若い市だけというふうなところがあります。しかし、財源が豊かなので苦しいなんて言いません。市の財政についてもみなさんの家計と同じなんです。今、不景気です。お父さんの給料が上がらない、それなのに息子は

### 航空機騒音の対策は?

関川さん 私は二年前に転入してきて、海老名が古い歴史を持つ市であるのは分かってはいます。そこで、そうした海老名らしさを持つ事業を期待しているんですが……  
市長 歴史を大切にすることは必要なことだと思います。そういう意味で、去年十月に市の郷土資料館として旧貯場場を改造して温故館を作りまして、その温故館の隣りに相模国分寺の史跡地を、そこを買収して史跡公園を作ろうと計画しています。内容については、教育委員

関川さん 二任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

関川さん 二任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

### 市民も行政の切り盛り

市長 最後は私の方からみなさんにお話があります。市民のみなさんは税金を払っているのですから、税金をいかに有効に使われるかということが関心を持って欲しいですね。海老名市は若い市だけというふうなところがあります。しかし、財源が豊かなので苦しいなんて言いません。市の財政についてもみなさんの家計と同じなんです。今、不景気です。お父さんの給料が上がらない、それなのに息子は

### 市民も行政の切り盛り

市長 最後は私の方からみなさんにお話があります。市民のみなさんは税金を払っているのですから、税金をいかに有効に使われるかということが関心を持って欲しいですね。海老名市は若い市だけというふうなところがあります。しかし、財源が豊かなので苦しいなんて言いません。市の財政についてもみなさんの家計と同じなんです。今、不景気です。お父さんの給料が上がらない、それなのに息子は

関川さん 二任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

関川さん 二任期目を無投票で当選したことをどう受け止めていますか。  
市長 これまでの市政が良い悪いは別にして、もう一期市政を担当させてみると市民のみなさんから信任していただけたものだと思えます。それだけに候補者としては非常に感激しています。その反面、任された責任は重いと受け止めています。関川さん 三任期目は将来のための骨格作りを重きを置くつもりですが、最初に取り組みたいことは、

10月の文化会館

Table with columns: 日, 内容, 開演, 終演, 入場方法, 主催者. Includes events like '文化講演会', '二十五周年記念 藤流舞踊発表会', '民謡発表会', '京柳流創流20周年記念チャリティー舞踊会', '自主事業 勝新太郎特別公演'.

お問い合わせは主催者に。○主催者の都合で変更になる場合があります。○10月の休館日は、4・11・18・25日です。海老名市文化会館(上郷476-2 ☎32・3231)



柏ヶ谷中女子剣道部 「一試一試と勝っていったらいつの間にか優勝してしまっ

県大会で優勝

柏ヶ谷中女子剣道部... 柏ヶ谷中女子剣道部は、県大会で優勝した。...

市民レク10会場で... 市民レクリエーション大会が、今年も市内十会場で行われます。

後が一時間、基本練習に重点を置いて行われます。姿勢が悪かったり、力の振りが鈍いと、先生達の鋭い声で飛ばし指

フレイ・ガイド 勝新太郎特別公演 新座頭物語 三味線やくざ

情報コーナー

集合一本厚木駅南口ほか2か所午前6時～6時半... 市の新築や増改築をした建物を対象に

毎月第2土曜日が納期限のときは... 8月から納税申告書の提出日、納付などの期限がその月の第2土曜日に当たる場合は

戦没者の遺族の方へ... 戦没者の妻、または父母などの方に特別給付金が支給されます。

募集 山男・山女のボランティアを... ボランティアグループ「野菊の会」(森保博会長、会員40人)では、単い登山者とそのボランティアを募集しています。

相談 市民相談室 <10月の日程> 法律=5日(水)・13日(木)・27日(木)

一般相談は電話でも受け付けています。33・4100番へ電話を。

10月17日は、行政特設相談日 10月16日～22日 行政相談週間

10月23日は、行政特設相談日 10月18日～24日 行政相談週間

投票区と投票所

Table with columns: 投票区, 区, 域, 投票所. Lists 19 districts and their corresponding polling stations.

投票時間と投票場所 投票は、十月二日(日)午前七時から午後六時まで市内十九の投票所(左表)で行われます。

不在者投票 理由として、投票所に行くことができない方は、不在者投票を利用することができます。

投票所入場整理券 投票所入場整理券を交付する。これは、投票当日投票所の受付が混雑しないように便宜上交付するものである。

投票所入場整理券 投票所入場整理券を交付する。これは、投票当日投票所の受付が混雑しないように便宜上交付するものである。

10月2日は市議選

あなたの一票 明るい海老名 公明権を行使されている場合は、投票券を封入し、投票所へ持参してください。

情報コーナー

危険物取扱者試験準備講習会 10月23日(日)午前9時半～午後5時、市立中央公民館

危険物取扱者試験 果ては危険物取扱者試験を次のとおり行います。>とき・ところ=11月20日(日)東海大学

催しもの 土曜日は9月24日・25日 市民のみなさんに「土」に親しんでもらう「土の白」を9月24日、25日の土曜、日曜に開設します。

録音講習会 初心者を対象とした、録音技術、発声、歌唱の講習会です。

情報コーナー

編集方法の習得と視覚障害者との接し方などの講習会です。10月13日から12月15日までの毎週木曜日

園芸教室 10月8日(土)午前9時半～11時半、厚木労働センター

紅葉の箱根をハイキング (第7回親子歩こう大会) 紅葉の箱根をハイキングしようとして「第7回親子歩こう大会」を行います。

少年少女硬筆教室 10月30日～59年3月の間の毎週日曜日、午前10時～11時半



# 10月1日(予定)から一方通行に海老名駅西口の一部

近々開通する「海老名駅西口-愛川町役場」路線の運行と交通混雑の緩和のため、10月1日(予定)から下図の通り交通規制がされます。なお、自転車は規制を受ける道路の歩道上を通行できます。

## 海老名駅西口交通規制



# 70ピクアス

## 10台分のゴミ!? 相模川美化キャンペーンで

八月二十八日、相模川沿岸の市民のみならず、中心に「相模川美化キャンペーン」が相模川橋下付近ほか4か所で行われ、千七百人が参加して川原の清掃を行いました。



千七百人が参加して...

この事業は県と県東地区の相模川沿岸市町が、美化清掃を通じて美化意識の高揚と地域住民の交流を図るため行っているもので今回で三回目。

当日は、県東地区行政センター副所長、県・市職員、市美化運動推進協議会会員と沿岸地区自治会のみならず、午前八時から美化作戦を開始し、約一時間のうちにゴミ収集車(二トナリ)で可燃ゴミ、不燃ゴミを合わせて十台分のゴミを収集。「ゴミはないようにもあってもいい、私たちがもっと美化に対する自覚をもつべきですね」と参加者もヒックリしたり



## 公園の木に名札を

ガツカリしたり。今回は、前日の悪天候にもかかわらずほぼ予定人員に近い参加者が見られるなど、近しい参加の意欲も年々高められ、充実した一日となったようです。

八月三十一日、国分寺台四丁目のおんぐり子ども会(会田久佐世会長、会員百四十一人)の児童十八人が、近くの国分寺台四丁目児童公園の樹木に名札掛けを行いました。同子供会は、児童たちに自然の豊かさや緑の大切さを知ってもらうため、県が主催する「子どもの実践団体」に昭和五十四年

## 公園の木に名札を

おんぐり子供会が

八月二十八日、市立総合福祉会館で「福祉のついでに多彩な催し」を開催。約三千人のついでに開催されました。この催しは、ひとり暮らしのお年寄り、心身障害者の方、母子・父子家庭などやボランティアの方が互いに親睦と交流を深

## ぬいぐるみ人形劇も福祉のついでに多彩な催し



手話通訳(左)もついて

## めぐるみ人形劇も

めぐるみ人形劇も、会館が開いたもので、今回は漫才や曲芸などの演芸のほかに、市立保育園の保育さんによるぬいぐるみ人形劇やア二メの上映、カラオケの歌唱大会などが行われました。また、会場の施設を利用したレコード・ビデオ鑑賞コーナーや屋上ゲートボール場での市老人クラブ連合会会員によるゲートボール指導も好評で「これからは聞くか」といった参加者の声も聞かれるほど。駐車場は、参加者は盛りだくさんの催し物で楽しい一日を過ごしました。

## 創造の楽しさ 母と子の陶芸教室で

八月二十三日、杜家小学校、二十四日、中新田小学校それぞれ「母と子の陶芸教室」が行われ、両会場合わせて三十三組六十四人の小学生とその母親が、焼き物のつくり方に励みました。これは、親子の対話が少なくなったと言われる最近、母と子が協力し合いながら粘土をこね、焼き物を作る過程で、円高な親子関係が生まれるようにと六年前から市が行っているものです。



参加対象地区の中野、杜家、今里の住民の方々など約千九百人が参加して行われました。今年には、すでに日本海中部沖地震や、神奈川県西部を震源とした地震が起きており、参加する市民も真剣そのもの。午前九時に防災行政無線を通じて「内閣総理大臣から東海地震が数時間以内に発生する恐れがある」という警戒宣言の訓練放送が流れた。午前九時半に地震発生を想定して杜家小を自指して三地区住民の避難が開始されました。

## 緊迫感のある訓練 杜家小で総合防災訓練



九月一日、昭和五十八年度市総合防災訓練は杜家小学校で実施された。その後、住民が参加して初期消火訓練、炊き出し、応急手当訓練などが行われた。最後に、消防分団員による救出救護・消火訓練が行われたが、緊迫感のある演技は観衆の大きな拍手を浴びました。

## 金賞は原田さんに

七月三十、三十一日に行われた第八回えびなふるさとまつり(をテーマとした写真コンクール)の入賞者が八月二十六日の審査会で決まり、九月七日、表彰式が行われました。今回の応募者は十五人、応募作品数五十五点と、去年より少なかったものの、内容的には優れたものが多い、との審査員の感想もありました。受賞された方々は次のとおりです。(敬称略)

- 金賞：原田 力(国分一七四)
- 三十四、三十五歳)
- 銀賞：上島信一(国分寺台二一五、四十二歳)
- 銅賞：石倉雄夫(国分寺台二一、一一九、五十六歳)
- 佳作：武田 進(東柏ケ谷二六一五、五十二歳)、鈴木末広(天谷四〇一、三十四歳)、鈴木明(国分寺台三三三、四一、四十二歳)、横山久江(谷三八四、二五、四十歳)、横山征(天谷三八四、一五、四十二歳)、原田 力(前出)、大橋留美子(六一一、六四、一八、三十九歳)。

## 10月の自動車文庫

利用方法=貸し出しカード記入式。1人2冊まで。貸し出し期間30日以内。雨天中止。

日	午後2時~3時	午後3時半~4時半
4(火)	杜家児童館	今里公民館 大谷真鯨広場
5(水)	居合公民館	新宿公民館 海老名市農協南支所
6(木)		*門沢橋児童館
12(水)	上郷児童館	河原口児童館 下今泉公民館
13(木)		*上今泉児童館
14(金)		*県央交通公園 *国分寺台第四児童公園
18(火)	杜家児童館	今里公民館 大谷真鯨広場
19(水)	居合公民館	新宿公民館 海老名市農協南支所
20(木)		*門沢橋児童館
25(火)	柏ヶ谷児童館	東柏ヶ谷四丁目自治会館 *柏ヶ谷第二児童公園
26(水)	上郷児童館	河原口児童館 下今泉公民館
27(木)		*上今泉児童館
28(金)		*県央交通公園 *国分寺台第四児童公園

\*印は午後3時~4時半